

Fußball ist nicht alles!



Training mal anders hieß es für die D-Junioren des SSV 1862 Langburkersdorf e.V. am 21.04.2023.

Anstatt das grüne Geläuf mit dem runden Leder zu beackern, sollte es diesmal um andere, nicht minder spannende, Sportarten gehen.

Bei "De Gallier 53 e.V." trafen wir uns zum geselligen Beisammen sein und natürlich um Darts und Billard zu spielen.

In den Vereinsräumen bei Capron, welche die Mitglieder in Eigenregie und mit ganz viel Charme selbst ausgebaut haben, wird sonst im Ligabetrieb auf die runden Scheiben geworfen.

Unter Anleitung der anwesenden Fachleute wurden die Kinder von Wurf zu Wurf besser und es offenbarten sich ganz neue Talente.

Die Trainer wurden im direkten Duell gleich mehrfach vernichtend geschlagen und selbst die Profis hatten ihre rechte Mühe, gegen einige unserer Jungs zu bestehen.

Auch am Billardtisch stellten sich die Fußballer recht geschickt an und versenkten so manche Kugel mit viel "Ballgefühl".

Verköstigt wurden wir ebenfalls mit leckeren Hot Dogs und allerlei Getränken.

Wie immer wenn man viel Spaß hat, so verfliegen auch diesmal die Stunden wie im Zeitraffer.

Erst nach mehr als 3 Stunden, und damit deutlich später als geplant, gaben wir die Sportgeräte wieder für die heimischen Nutzer frei.

Wir danken den Mitgliedern von "De Gallier 53 e.V." für ihre Gastfreundschaft, die Bewirtung und diese unvergesslichen Eindrücke.

Besonders erwähnt sei hierbei unsere Spielermutti Katrin Hensel für die Idee und Organisation der Veranstaltung.

Ein extra Dank gilt der Firma Neustädter Metallbau und Bauelemente GmbH, unter Leitung von Tilo Mischur, für die finanzielle Unterstützung dieses Abends.

Die Kinder und wir Trainer waren uns alle einig, dass eine Wiederholungsveranstaltung nur eine Frage der Zeit sein kann.

Das Trainerteam der D1-Jugend